



RESPUESTA

# Inversionistas canadienses se dicen preocupados

**Insiste en que su intención no es intervenir en los asuntos internos de México**

DE LA REDACCIÓN  
nacional@gmm.com.mx

El gobierno de Canadá dijo que respeta plenamente la soberanía en México y no tiene intención de intervenir en asuntos internos del país.

Esto, luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrador anunció una

pausa en las relaciones con los embajadores de Canadá y Estados Unidos, sus socios comerciales en el T-MEC, debido a que los diplomáticos Graeme Clark y Ken Salazar advirtieron afectaciones a las inversiones, el comercio y a la democracia por la reforma judicial.

De acuerdo con la agencia *EFE*, el gobierno de Justin Trudeau reiteró que los inversores canadienses han expresado su preocupación por las reformas constitucionales propuestas por el mandatario mexicano.



Los inversores canadienses en México han expresado su preocupación por las reformas constitucionales propuestas.”

**GOBIERNO CANADIENSE**  
COMUNICADO

“Canadá valora profundamente su relación con México, un aliado clave, vecino y amigo”, señaló un portavoz del Ministerio de

Asuntos Exteriores de Canadá, quien destacó que la ministra de Exteriores canadiense, Mélanie Joly, recientemente concluyó una “exitosa” visita bilateral en el país latinoamericano.

El gobierno canadiense también aseguró que “los inversores canadienses en México han expresado su preocupación por las reformas constitucionales propuestas que podrían impactar la confianza de la que dependen para avanzar el comercio e inversiones con México”.